

13.—(27740) Le Bureau prend de nouveau en considération la question du paiement des honoraires dus aux commissaires, dans l'expropriation, pour l'ouverture de la rue Sherbrooke, entre les rues Fullum et Aylwin, à raison de \$205.00, pour chacun des cinq commissaires, soit \$1,025.00.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander de nouveau au Conseil le vote de ladite somme, à même le Fonds d'Emprunt.

14.—(27894) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'avis donné, par la "Montreal Public Service Corporation" de son intention d'installer des poteaux dans les rues Lafontaine, Berri, Fullum, Amity et Fleury.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi de l'autorisation demandée.

15.—(27787) Soumis le rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur les soumissions reçues, pour la construction d'un bâtiment devant servir de superstructure, à la pompe d'urgence du Canal Lachine.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder le contrat, aux plus bas soumissionnaires, MM. Arsenault et Plamondon, au prix de \$2,790.00, d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat, et d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer le contrat à intervenir.

16.—(27957) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, recommandant l'installation d'une lampe à arc, sur la rue Jeannotte, entre les rues Plessis et Panet.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

17.—(27912) Soumise une communication de M. l'échevin Macdonald, sollicitant une entrevue avec le Bureau, au sujet des Traverses à Niveau, dans le quartier Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer M. Macdonald que le Bureau sera prêt à recevoir une délégation, jeudi, le 8 du courant, à 3 heures p.m.

18.—(27804) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant d'acheter immédiatement 150 tonnes d'asphalte.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser l'achat de 150 tonnes d'asphalte de la Compagnie "Aztec" au prix de \$15.50 la tonne.

19.—(27753) Soumise une résolution du Conseil, en date du 28 juin 1915, rejetant un rapport du Bureau des Commissaires, au sujet de l'inscription, comme rue publique, d'un certain chemin, situé entre le Boulevard Rosemont et la rue Dickson.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef (M. Barlow) avec instructions de négocier avec les propriétaires, pour la cession de tout ledit chemin.

20.—Soumise une réclamation de M. L. Léonard, pour salaire.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département des Réclamations.

13.—(27740) The Board again considered the question of paying the fees due to the Commissioners, re Expropriation for the opening of Sherbrooke street, between Fullum and Aylwin streets, at the rate of \$205 for each of the five commissioners, to wit: \$1,025.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To again recommend to Council that said sum be voted ex-Loan Fund.

14.—(27894) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer anent the notice given by the Montreal Public Service Corporation of their intention to erect poles in LaFontaine, Berri, Fullum, Amity and Fleury streets.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that said authorization be granted.

15.—(27787) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer on the tenders received for the erection of a building to serve as a superstructure for the emergency pump at Lachine Canal.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the contract be granted to the lowest tenderers, Messrs. Arsenault & Plamondon, at the price of \$2,790, that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the contract to be passed in this connection.

16.—(27957) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that an arc lamp be placed on Jeannotte street, between Plessis and Panet streets.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

17.—(27912) Submitted a communication from Ald. Macdonald, asking for an interview with the Board anent the Level Crossings in Notre-Dame de Grâce Ward.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Mr. Macdonald be informed that the Board will be prepared to receive a delegation on Thursday, the 8th instant, at 3 p.m.

18.—(27804) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that 150 tons of asphalt be purchased immediately.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the purchase of 150 tons of asphalt from the Aztec Company, at the price of \$15.50 per ton.

19.—(27753) Submitted a resolution of Council, dated the 28th June, 1915, rejecting a report from the Board of Commissioners anent the inscription as a public street of a certain road situated between Rosemont Boulevard and Dickson street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer (Mr. Barlow) with instructions to negotiate with the proprietors for the cession of the whole road in question.

20.—Submitted a claim from Mr. L. Leonard, for salary.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Claims department.